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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和６年５月 16日（木）午後１時 30分 開会 

              午後 2時 15分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川 重雄  二宮加寿子  橋本 秀彦  鈴木たまよ 

亀倉 弘美  玉虫志保実  竹内恵美子  鈴木 京子 

石川 則男  清田 文雄  髙橋 英俊  毛利 泰輔 

おかみゆき  庄子 幸太 

４ 説明員 町側出席者 

池田 町長、鈴木 副町長、府川 教育長 

藤本 参事（政策担当）、佐野 政策総務部長、大槻 教育部長 

小林 総務課長 

５ 職務のため出

席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 加藤 沙耶果 

６ その他 

   一般傍聴 なし 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 



 

2 

 

■町長あいさつ 

・６月４日から６月議会定例会が始まる。議案審議をよろしくお願いしたい。 

 

■議題 

 （１）各委員会等の行事報告・予定について（別紙） 

 （２）主な報告事項 

① 委員長等からの報告 

〇議会運営委員会 髙橋委員長 

５月 16日（提出予定議案・提出された陳情の取扱い・6月定例会・議会改革の検討事項） 

  〇総務建設常任委員会 竹内委員長 

   ４月 25日 協議会（大磯町町税条例の一部改正・大磯町職員の特殊勤務手当に関する条例の一部改正 

・大磯港にぎわい創出施設の指定管理期間・地域公共交通・消防車両の事故） 

   ５月７日 打合せ会（調査・研究テーマ） 

〇福祉文教常任委員会 清田委員長 

   ４月 19日 協議会（吉田茂邸の新たな魅力創出に向けた民間事業者との連携モデル実証事業） 

５月 13日 協議会（（仮称）大磯町こども計画の策定） 

〇第二次新庁舎整備事業特別委員会 竹内委員長 

      ５月８日 勉強会（新庁舎整備について） 

     〇議会だより編集委員会 庄子委員長 

      ５月 16日（218号の反省、219号の編集日程等） 

② 監査委員からの報告 玉虫監査委員 

   ４月 17日～18日 市町村アカデミー 監査委員特別セミナー 

４月 26日 例月出納検査 

４月 30日 湘南地区監査委員連合会総会 

③ 議会報告会推進委員会 二宮委員長 

  ４月 25日、５月９日（説明資料の調製・リハーサル等） 

  ５月 15日 （議会報告会リハーサル【臨時全協】） 

④ ４月 22日～23日 市町村アカデミー 市町村議会議員特別セミナー 亀倉・石川議員 

（地方創生へのパッションと実践・議会デジタル化の必要性・異常気象がもたらす影響と脱炭素社会の実

現に向けて・過去に学ぶ災害対応と自治体防災）  

⑤ ５月９日 大磯町交通安全対策協議会総会 吉川議長 

⑥ その他 

（３）協議事項 

  ① ６月定例会の運営について 髙橋 議会運営委員会委員長 

   ・服装の軽装化･･･4/25議長通知により実施しているが、定例会でも実施が決定された。 

・一般質問の時間割･･･会議規則上の会議時間（９時～17時まで）として試行実施する。 

方法は希望時間から按分する形とする。 

※議長から･･･服装の軽装化においては、町民等からクレームのないように、各自適切な判 

断で対応をすること。 

  ② その他 なし 
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（４）事務局からの報告 

① 政務活動費について･･･令和５年度分の収支報告書を取りまとめ、６/３に議会ホームペ 

ージ及び町民情報コーナーにて公表する。併せて町長にも提出する。 

② 一般質問の通告書について･･･通告書の提出は５/23・24、両日共に９時から 17時まで。 

時間厳守かつ余裕をもって提出をお願いしたい。 

  ③ 行政視察の受入れ 

 7/9  長崎県雲仙市議会（大磯コネクト：議長、産業観光課） 

 7/16 長野県大町市議会（女性議員・大磯式部活動：議長、議運委員長、亀倉議員、清田議員） 

  ④ 県町村議会議長会 自治功労者表彰式・研修会 

     11/19 会場：大井町･･･バスをチャーターし全員で参加する。 

⑤ その他 なし 

（５）その他 

  ※議長･･･議会運営委員会での３月定例会反省を受けて、町長と面談を行なった。予算特別委員 

会を 17時までとする議会の対応について、職員から感謝の声が多数出ていたとのこと。 

  ※竹内議員･･･広報掲示板の件で町から運用の変更について回答があったが、議員各位でも正し

く認識していただきたい。 

  ※二宮副議長･･･5/18 議会報告会は９時集合、5/21 国府支所は 17:30 集合でよろしくお願いす

る。 

  ※亀倉議員･･･議会報告会のポスターが剝がされていたが過去にもあったのか。 

→不明。各自、しっかりと貼るようにする。掲示板の老朽化により画鋲が取れやすこともあ

る。管理上の課題については町側に伝えることとする。 

 

４ 閉 会 

※次回の定例の議員全員協議会は、６月 17日(月)午後１時 30分から開催予定 

 

 

 

 

 

 


